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令和６年４月神戸町教育委員会定例会会議録（要旨） 

 

１ 日  時  令和６年４月25日（木）午後１時30分から午後14時30分 

 

２ 場  所  神戸町役場南庁舎 ２階第３会議室 

 

３ 出席委員  宇野秀宣教育長、竹中照真委員（教育長職務代理者）、北村 守委員、 

 

４ 欠席委員  今津昭雄委員、河合奈緒子委員 

 

５ 説明のために出席した事務局の職員 

        小野健教育部調整監兼生涯学習課長、大坪由美教育課長 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 前回会議録の承認について 

   日程第３ 会議録署名者の指名について 

   日程第４ 報第５号 神戸町少年補導員の委嘱に係る専決処分の承認について 

   日程第５ 報第６号 神戸町学校給食運営委員会委員の委嘱に係る専決処分の承認

について 

   日程第６ 報第７号 神戸町立小中学校医等の委嘱に係る専決処分の承認について 

   日程第７ 議第31号 神戸町立学校における学校運営協議会委員の任命について 

   日程第８ 議第32号 令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会規約（案）

の承認について 

   日程第９ 議第33号 令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の設置につ

いて 

   日程第10 議第34号 育英資金助成の認定（継続）について 

   協議、報告事項 

    １）令和６年度町教育委員会 園・学校訪問について【資料No.１】 

    ２）教育委員会行事予定（４月～５月）について【資料No.２】 

    ３）その他 

      ・西濃学園・神戸町 連携協定に関する取り組みについて 

    ４）次回定例会開催日 

       ５月27日（月）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 

       ６月25日（火）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 
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午後１時30分 開会  

  開会 

○宇野教育長 それでは、本日、今津委員さんと河合委員さんがご欠席ということですけ

れども、定数、過半数に達しておりますので、会議は成立ということで、始めてまいり

たいと思います。 

  それでは、日程第１、令和６年４月神戸町教育委員会定例会を始めてまいります。 

  今年度、最初の定例会ということですけれども、今年度も引き続きどうかよろしくお

願いいたします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  前回会議録の承認について 

○宇野教育長 続きまして、日程第２、前回会議録の承認について、でございます。 

  その前に本日の傍聴人はございませんので、よろしくお願いします。 

  それでは会議録承認ということで、お手元に、前回の令和６年３月の会議録を用意し

ておりますので、お目通し、ご確認をお願いしたいと思います。 

 

  よろしかったでしょうか。御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認め、令和６年３月神戸町教育委員会定例会の会

議録は承認をされました。 

  なお、この会議録を神戸町のホームページで公開をいたしますので、御了解をお願い

いたします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会議録署名者の指名について 

○宇野教育長 続きまして、日程第３、会議録署名者の指名について、でございます。今

回は北村委員さんにお願いしたいと思いますので、よろしくお願いします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  報第５号について 

○宇野教育長 それでは、日程第４、報第５号 神戸町少年補導員の委嘱に係る専決処分

の承認について、を議題といたします。 

  提案説明として、神戸町少年補導員の委嘱について、教育長に対する権限の委任等に

関する規則第３条第１項の規定により専決処分をいたしましたので、同条第２項の規定

により報告しその承認を求めるものでございます。 

では、事務局よりお願いします。小野調整監お願いします。 

〇小野教育部調整監兼生涯学習課長 ご説明申し上げます。 

〔資料により説明〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。 

  ただいまの説明につきまして、ご質疑等ございませんでしょうか。 
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〔質疑・説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。それでは、質疑等も終わり採決をいたします。 

  お諮りいたします。本件は原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって報第５号 神戸町少年補導員の

委嘱に係る専決処分の承認については、原案のとおり承認することに決定をいたしまし

た。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  報第６号について 

○宇野教育長 続きまして、日程第５、報第６号 神戸町学校給食運営委員会委員の委嘱

に係る専決処分の承認について、を議題といたします。 

  提案説明として、神戸町学校給食センター運営委員会委員の委嘱について、教育長に

対する権限の委任等に関する規則第３条第１項の規定により専決処分をいたしましたの

で、同条第２項の規定により報告しその承認を求めるものでございます。事務局説明を

お願いします。 

○大坪教育課長 よろしくお願いします。 

〔資料により説明〕 

   

○宇野教育長 ありがとうございます。 

  ただいまの説明につきまして、ご質疑等ございませんでしょうか。 

 

〔質疑・説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 その他よろしかったでしょうか。 

  それでは、質疑等終わり採決といたします。お諮りします。本件は原案のとおり承認

することにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって報第６号 神戸町学校給食運営

委員会委員の委嘱に係る専決処分の承認については、原案のとおり承認することに決定

をいたしました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  報第７号について 

○宇野教育長 続きまして、日程第６、報第７号 神戸町立小中学校校医等の委嘱に係る

専決処分の承認について、を議題といたします。 

  提案説明として、神戸町立小中学校の学校医等の委嘱について、教育長に対する権限

の委任等に関する規則第３条第１項の規定により専決処分をしたので、同条第２項の規

定により報告しその承認を求めるものでございます。事務局説明をお願いします。 
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○大坪教育課長 では、お願いいたします。 

〔資料により説明〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。 

 ただいまの説明につきまして、ご質疑等ございませんでしょうか。 

 

〔質疑・説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 それでは、質疑等終わり採決をいたします。お諮りします。本件は原案の

とおり承認することにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって報第７号 神戸町立小中学校校

医等の委嘱に係る専決処分の承認については、原案のとおり承認することに決定をいた

しました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第31号について 

○宇野教育長 続きまして、日程第６、議第31号 神戸町立学校における学校運営協議会

委員の任命について、を議題といたします。 

  提案説明として、神戸町立学校における学校運営協議会設置等に関する規則第５条第

１項の規定により、別紙のとおり学校運営協議会委員を任命したいので委員会の同意を

求めるものでございます。事務局の説明をお願いします。 

○大坪教育課長 学校運営協議会委員につきましては、任期は１年間、年度の終わりまで

となっております。また、15人以内という規定がございます。各校、8名から11名のご

推薦をいただいております。 

〔資料により説明〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。 

  ただいまの説明につきまして、質疑・討論はございませんでしょうか。 

 

〔質疑・説明内容省略〕 

 

○宇野教育長 その他よろしかったでしょうか。それでは、質疑等終わり採決をいたしま

す。お諮りします。本件は原案のとおり承認することにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって議第31号 神戸町立学校におけ

る学校運営協議会委員の任命については、原案のとおり決定をすることに決しました。 
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  議第32号及び議第33号について 

○宇野教育長 続きまして、議第32号 令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会

規約（案）の承認について、並びに日程第９、議第33号 令和６年度岐阜県教科用図書

西濃地区採択協議会の設置について、それぞれ関連がございますので一括して議題とい

たします。 

  それでは、義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律等に基づいて、その

規約の承認を求めるものと、合わせて協議会規約に基づいて令和６年度の岐阜県教科用

図書西濃地区採択協議会を設置することについて、議決を求めるものでございます。そ

れでは、事務局説明をお願いします。 

○大坪教育課長 まず初めに議第32号について説明させていただきます。 

〔資料により説明〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。 

  ただいまの説明につきまして、両議案通して何か質疑・討論ございましたらお願いい

たします。 

  先程も大坪課長が説明しましたように、昨年度、小学校の教科書について選定をする

ために規約をお認めいただき、協議会の設置を議決いただきました。 

  今年度は中学校図書の教科書の選定の必要がございますので、同様の手続きをお願い

するものでございます。ちょうど４年に１回の改訂のために必要ということです。 

〔挙手する者なし〕 

  よろしかったでしょうか。それでは、議第32号の和６年度岐阜県教科用図書西濃地区

採択協議会規約（案）の承認について、原案のとおり承認することにご異議ございませ

んでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。異議なしと認めます。よって、議第32号につきましては原案

のとおり承認をすることに決定をいたしました。 

  続きまして、議第33号 令和６年度岐阜県教科用図書西濃地区採択協議会の設置につ

いては、原案のとおり承認することにご異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。よって、本件については原案のとおり承認をいただいたとい

うことで議決されました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議第34号について 

○宇野教育長 それでは、続きまして、日程第10、議第34号 育英資金助成の認定（継

続）について、を議題といたします。 

  神戸町育英資金助成に関する条例第８条第２号の規定により、別紙のとおり届けがご

ざいましたので、教育委員会の承認を求めるものでございます。事務局の説明をお願い
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します。 

○大坪教育課長 それでは、１枚おめくりいただきまして、表がございますが、神戸町の

育英資金の継続申請をされた方が２名いらっしゃいます。 

〔資料により説明〕 

〔説明内容非公開〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。 

  ただいまの説明につきまして、質疑・討論ございませんでしょうか。 

  先ほど、大坪課長も説明しましたように、本人とも面談をいたしまして、その意欲等

も確認をしたということでございます。 

 

○竹中委員 添付書類の証明書と状況表の違いは。 

○大坪教育課長 成績の状況がわかると判断させていただきまして、状況表を添付しまし

た。 

○宇野教育長 やはり、これは証明書を付けてもらう必要がある。改めて徴取するように

してください。 

○大坪教育課長 わかりました。 

○北村委員 認定の合否とはちょっと関係ないが、面談の中で要望の聞き取りを行うとよ

いと思います。 

○大坪教育課長 今後そういったこともお尋ねしていきたいと思います。 

○北村委員 貸与というか、何かいい形でこの制度を見直せるなら。 

○宇野教育長 使い勝手ですね。 

○竹中委員 今、こういう資金で返済無しというのはあるんですか。 

○宇野教育長 また一度調べてご報告させてもらいます。 

  それではよろしかったでしょうか。それでは、質疑・討論を終わりまして、採決をい

たします。 

  育英資金助成の認定（継続）については、原案のとおり承認することに御異議ござい

ませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

  ありがとうございます。よって、議第34号 育英資金助成の認定（継続）については

原案のとおり承認をすることに決定されました。 

  それから、先ほど私、西濃地区教科書採択協議会の設置について議決をいただきまし

たけれども、この議決書を本日付で西濃地区教育長会長である大垣市の教育長に送付を

いたします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○宇野教育長 それでは、本日、定例会に付議されました案件は全て議了いたしました。 

  それから、先ほどの奨学金にかかる一覧表等成績表については、こちらの方で処分し

ますので机の上に置いておいていただければと思います。 
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  それでは、続きまして協議、報告事項に入ります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  協議、報告事項 

１）令和６年度町教育委員会 園・学校訪問について【資料No.１】 

○宇野教育長 まず、最初の令和６年度町教育委員会 園・学校訪問について説明をお願

いします。 

○大坪教育課長 お願いします。資料１をご覧ください。 

〔説明・報告内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。以上でございます。この件についてはよろしかっ

たでしょうか。 

〔挙手する者なし〕 

 

２）教育委員会行事予定（４月～５月）について【資料No.２】 

○宇野教育長 それでは、続きまして教育委員会の行事予定についてです。 

  事務局、説明をお願いします。小野調整監お願いします。 

○小野教育部調整監兼生涯学習課長 では、お手元のＡ４の横版の資料ナンバー２、令和

６年度の教育委員会行事予定表４月５月という書類をご覧ください。 

〔説明・報告内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。日程については、よろしかったでしょうか。 

〔挙手する者なし〕 

 

３）その他 

○宇野教育長 それでは、その他ということで、大坪先生お願いします。 

○大坪教育課長 それでは、資料、最後に付けさせていただいておりますけれども、西濃

学園と神戸町の連携協定に関する取り組みについてご説明させていただきます。 

〔説明・報告内容省略〕 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。ちなみに、この４月から１人神戸中学校から西濃

学園の方に、保護者とその生徒さんが西濃学園に体験入学というかいろいろ見に行かれ

て、そちらの方に転籍したいということで、１人生徒が減っちゃうんでうちとしては少

し寂しい話ではありますけれど、本人にとっては、やっぱりよりよい教育環境を求めて

保護者もご本人も西濃学園の方に行きたいということで、おひとり転籍されました。 

〔説明内容非公開〕 

 

○北村委員 すいません。神戸中学校に新しくできた教室とこの兼ね合いはどうですか。 

○大坪教育課長 ばら菜ルームの方は、神戸中学校の敷地の中にございますので、中学校
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の生徒としてそちらの施設を利用するという形でございまして、現在まだ環境が十分整

っていない状況で、連休明け6月にかけて募集をし、実際の運営を開始していくんです

けれども、既に放課後登校をしていた生徒さんが利用しているということを聞いており

ます。 

〔説明・報告内容省略〕 

 

○北村委員 感想ですが、目指すことという中に、やはり不登校の子だけでなくて全員が

みたいな形で社会的自立、本当にこれ大変大事なことだと思いますので。 

  私みたいに介護がらみで係わっていると、やっぱり身体障がい者の子であったり、そ

ういう子が親さんが亡くなっても自分の生活をという自立というのは本当に素晴らしい

なと思いましたので、ぜひ進めていただきながらいい形で実を結んでもらえたらなと思

います。 

○宇野教育長 ありがとうございます。 

○大坪教育課長 ありがとうございます。 

 

４）次回定例会開催日 

○宇野教育長 それでは、４番目は、次回の定例会ですけれども、5月の27日月曜日の午

後１時半からということですのでよろしくお願いします。 

  そして6月の日程調整ですね、調整監お願いします。 

〔説明省略〕 

 

○宇野教育長 25第1希望、24第2希望という形で調整させてもらいます。 

 

○宇野教育長 ありがとうございます。 

  その他全体通して何かございませんでしょうか。 

  特になければ、以上をもちまして令和６年４月神戸町教育委員会定例会を閉会いたし

ます。慎重審議、誠にありがとうございました。 

午後２時３０分 閉会  



－９－ 

 上記のとおり会議の経過を記載して、その相違のないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

 令和６年４月２５日 

 

          署 名 委 員   北  村   守 

 

 


